

2023

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN



## RÄDERKOLLEKTION

Das neue Sortiment im Überblick

## WHEELS COLLECTION

The new range at a glance

# VERTRAUEN IST GUT. KONTROLLE IST BESSER.

Die Marke RIAL blickt auf eine Tradition von mehr als 40 Jahren zurück und zählt zu den Pionieren der Felgenreihe. Durch die Ausrichtung und Spezialisierung auf den Zubehörmarkt konnte diese Marktposition in den letzten Jahren kontinuierlich ausgebaut werden.

Als eine der führenden Marken in Europa, bietet die Marke RIAL ihren Kunden eine Vielfalt von aktuellen Designs mit bestmöglichem Service und einer erweiterten Garantie\*. Moderne Fertigungsanlagen garantieren zudem Qualitätsstandards gemäß den Anforderungen der Automobilindustrie. Speziell entwickelte und UV-beständige Beschichtungen erlauben es auf ausgewählte Lackierungen bis zu 5 Jahre Garantie\* zu gewähren.

Mehr Infos finden Sie auf: [www.rial.de](http://www.rial.de)

# CHOOSE QUALITY, CHOOSE RIAL

The RIAL brand has a tradition spanning over more than 40 years to look back on and is a pioneer in the wheel industry. Because of its orientation towards and specialization in the accessories market, the company has been able to continuously build up its market position over the last decades.

As one of the leading brands in the most important markets in Europe, the RIAL brand offers a wide range of current designs with the best service and an extended warranty\*. Modern manufacturing systems also guarantee quality standards according to the requirements of the automobile industry. Specially developed and UV-resistant coatings enable guaranteed paintwork with a warranty\* of up to 5 years.

You can find out more information at: [www.rial.de](http://www.rial.de)



## Qualität

Die erweiterte 5-Jahres-Garantie gemäß unserer Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen.

## Quality

The extended five-year warranty in accordance with our general terms and conditions.

## GEPRÜFT TESTED

## Stabilität

Alle RIAL-Leichtmetallräder sind durch den Gutachter auf ihre Dauerfestigkeit geprüft.

## Stability

The fatigue strength of all RIAL alloy wheels has been tested by an appraiser.

## ECE ECE

## Mehrwert

RIAL-Leichtmetallräder mit ECE-Genehmigung sind ohne Abnahme, ohne Eintragung und oftmals mit Serienbefestigung einsetzbar.

## Added Value

Rial alloy wheels with an ECE approval can be used without additional safety testing or registration with an inspection agency, and can often be fitted using the original mountings, if an ECE operating permit is available for the vehicle in question.

## KBA KBA

## Konformität

RIAL-Leichtmetallräder mit KBA-Nummer besitzen eine „Allgemeine Betriebs-erlaubnis“ – diese macht die Eintragung beim Gutachter zumeist überflüssig.

## Conformity

Rial alloy wheels with a KBA number come with a "general operating permit", meaning that registration with an appraiser is usually unnecessary.

## EH2+

## Sicherheit

RIAL-Leichtmetallräder mit EH2+ Kennzeichnung sind für RunFlat-Reifen geeignet – für eine sichere Fahrt in jeder Situation.

## RDKS

## Technologie

RIAL-Leichtmetallräder sind für direkte Reifendruckkontrollsysteme (RDKS) ausgelegt – und zwar sowohl für Zubehör-sensoren als auch die gängigen Original-sensoren. Weiterführende Informationen finden Sie in der RDKS Zuordnungsliste auf [www.rial.de](http://www.rial.de)

<b>SALENTO</b>	04	<b>TRANSPORTER</b>	18
<b>LUCCA</b>	06	<b>TRANSPORTER 2</b>	19
<b>KIBO</b>	08	<b>M12</b>	20
<b>KIBO X</b>	10	<b>M10</b>	22
<b>ASTORGA</b>	12	<b>X12</b>	24
<b>KODIAK</b>	14	<b>X10</b>	26
<b>MILANO</b>	16		



**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





NEU  
NEW

# SALENTO

**SALENTO** spielt mit Kontrasten. Denn hinter den filigran anmutenden Doppelspeichen steckt eine starke Konstruktion.

***SALENTO** plays with contrasts. There's a strong construction behind the seemingly delicate double spokes.*



diamant-schwarz  
frontpoliert  
diamond-black  
frontpolished



18" | 19"

diamant-schwarz  
diamond-black



18" | 19"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





Sportlich in allen Lagen: Mit dem konsequent kraftvollen Design seiner fünf Doppelspeichen beweist **LUCCA** Stil und Dynamik.

*Engineered for flair: with its muscular looks and five twin spokes, **LUCCA** is a powerful combination of style and substance.*



diamant-schwarz  
frontpoliert  
diamond-black  
front polished



4-Loch/4 hole  
16" - 20"

diamant-schwarz  
diamond-black



4-Loch/4 hole  
16" - 20"

polar-silber  
polar-silver



4-Loch/4 hole  
16" - 20"



5-Loch/5 hole  
16" - 20"



5-Loch/5 hole  
16" - 20"



5-Loch/5 hole  
16" - 20"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# KIBO

Facettenreich und souverän: Mit klaren Linien präsentiert sich **KIBO** als faszinierendes Mehrspeichenrad für alle Design-Liebhaber.

**KIBO** is a sleek multispoke wheel with straighter lines and crisper contours. It is sure to draw the admiring glances of all design aficionados.



metal-grey  
metal-grey



18" | 19" | 20"

diamant-schwarz  
hornpoliert  
diamond-black  
horn polished



18" | 19" | 20"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





Für SUV!  
**KIBO X**

Das Design-Upgrade: Mit **KIBO X** überträgt sich die Faszination klarer Linien und wechselnder Speichenpaare auch auf SUV-Besitzer.

***KIBO X** makes the elegant straight lines and distinctive alternating twin spokes of this unique wheel design available to SUVs.*



metal-grey  
metal-grey



20" | 21"

diamant-schwarz  
hornpoliert  
diamond-black  
horn polished



20" | 21"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# ASTORGA

Details voller Dynamik: Erst auf den zweiten Blick zeigen sich die asymmetrischen Speichenpaare von **ASTORGA** – Clevere Designvariationen, welche dem Rad seine eigene Sportlichkeit verleihen.

*The dynamic is in the detail: the subtle appeal of **ASTORGA's** asymmetrical twin spokes calls for a closer look – an intelligent design twist that gives the wheel its unique sporty feel.*



15" - 19"



15" - 19"



15" - 19"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# KODIAK

Ruhe und Agilität zugleich: Klare Linien verleihen **KODIAK** Ausgeglichenheit, während klingenartige Speichen für Dynamik sorgen.

*Cutting edge in more ways than one: with blade-like spokes and sharp contours, **KODIAK** exudes both power and agility.*



graphit  
graphite



4-Loch/4 hole  
14" | 15"

polar-silber  
polar-silver



4-Loch/4 hole  
14" | 15"



5-Loch/5 hole  
14" - 19"



5-Loch/5 hole  
14" - 19"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# MILANO

Eigenständiger Look mit sportlichen Akzenten: Die asymmetrischen Speichen von **MILANO** zeugen von viel Temperament, die edle Titanium-Lackierung macht die Felge zeitlos modern.

*A distinct look: the asymmetrical spokes give **MILANO** an edgy feel, while the titanium finish adds an air of modern sophistication.*



titanium  
titanium



4-Loch/4 hole  
**14" - 17"**



5-Loch/5 hole  
**14" - 18"**

# TRANSPORTER

Beeindruckendes Kraftpaket: Die breiten Speichen zeugen von der enormen Stabilität von **TRANSPORTER**. Mit einer max. möglichen Radlast von 1.450 kg empfiehlt sich das Rad als Schwerstarbeiter.

*A powerhouse: broad spokes underline **TRANSPORTER's** strength and durability. This heavy-duty wheel boasts a maximum load of 1,450 kg.*



Lochkreise

bolt holes

5x 108 | 112 | 114,3 | 118 | 120 | 130 | 160

6x 114,3 | 130 | 139,7

polar-silber  
polar-silver



5-Loch/5 hole  
15" | 16" | 17"

diamant-schwarz  
diamond-black



5-Loch/5 hole  
15" | 16" | 17"



6-Loch/6 hole  
16" | 17"



6-Loch/6 hole  
16" | 17"





# TRANSPORTER 2

Belastbar, robust und gemacht für neue Abenteuer: Konzipiert für Transporter, Lieferfahrzeuge und Camper-Vans zeigt **TRANSPORTER 2**, wie kraftvolle Linienführung auch bei hohen Radlasten möglich ist.

*Resilient, robust and made for new adventures: designed for transporters, delivery vehicles and campervans, the **TRANSPORTER 2** shows how powerful lines can work even with high wheel loads.*



**i** Lochkreise  
bolt holes  
5x 108 | 112 | 114,3 | 118|120 | 130 | 160  
6x 130 | 139,7

diamant-schwarz  
diamond-black



5-Loch/5 hole  
15" - 18"

diamant-schwarz  
frontpoliert  
diamond-black  
front polished



5-Loch/5 hole  
15" - 18"

\*gemäß unserer Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen  
\*according to our conditions of sale, delivery and payment

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# M12

Eine Klasse für sich: Die noble 5-V-Speichen-Optik von **M12** erfüllt gehobene Ansprüche an Design und Sportlichkeit.

*In a class all its own: **M12's** elegant 5 V-spoke configuration combines exceptional standards of design aesthetics with truly sporty look.*



**i** 17" nur in diamant-schwarz und polar-silber  
18", 19" und 20" auch für SUV

17" only in diamond-black and polar-silver  
18", 19" and 20" also for SUV

diamant-schwarz  
frontpoliert  
diamond-black  
front polished



17" - 20"

diamant-schwarz  
diamond-black



17" - 20"

polar-silber  
polar-silver



17" - 20"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





Souverän sportlich: Der maskuline Schnitt der fünf Doppelspeichen unterstreicht den sportlichen Charakter von **M10**.

*A true star: the masculine contours of the five twin spokes emphasize M10's dynamic design.*



17" und 19" auch für SUV

17" and 19" also for SUV

polar-silber  
polar-silver



16" - 20"

racing-schwarz  
racing-black



16" - 20"

metal-grey  
metal-grey



16" - 20"

Lieferung mit neutraler Nabenkappe (RIAL-Nabenkappe als Zubehör erhältlich)  
Delivery with blank center cap (RIAL center cap available as accessory)

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





# X12

Gewölbte Doppelspeichen treffen auf eine eigenständige Ästhetik für agilen Fahrspaß: **X12**. Kraftvoll elaboriert die Felge jedes Fahrzeug und ergänzt es mit seiner ganz eigenen Formsprache zu etwas völlig Neuem.

*Curved double spokes meet a unique aesthetic for agile driving pleasure: **X12**. The rim powerfully elaborates every vehicle and complements it with its very own design language to create something completely new.*



**i** 18" und 19" auch für SUV  
diamant-schwarz frontpoliert nur in 18", 19" und 20"

18" and 19" also for SUV  
diamond-black front polished only in 18", 19" and 20"

diamant-schwarz  
diamond-black



16" - 20"

metal-grey  
metal-grey



16" - 20"

polar-silber  
polar-silver



16" - 20"

**rial**  
LEICHTMETALLFELGEN





Für BMW<sup>1</sup>, Audi<sup>1</sup>, Seat<sup>1</sup>, Skoda<sup>1</sup>, VW<sup>1</sup>

# X10



Ein absolut selbstbewusstes Statement:

Die auseinanderlaufenden Doppelspeichen, bis weit ins Felgenhorn, verhelfen **X10** zu einem Auftritt voll sportlicher Eleganz.

*A statement of intent: the split twin spokes extend to the rim edge, achieving perfect harmony between elegant grace and sporty grit.*



18" und 19" auch für SUV

18" and 19" also for SUV

racing-schwarz  
racing-black



16" - 19"

metal-grey  
metal-grey



16" - 19"

polar-silber  
polar-silver



16" - 19"

Lieferung mit neutraler Nabenkappe (RIAL-Nabenkappe als Zubehör erhältlich)  
Delivery with blank center cap (RIAL center cap available as accessory)



SUPERIOR INDUSTRIES Leichtmetallräder Germany GmbH  
Gustav-Kirchhoff-Str. 10  
67098 Bad Dürkheim  
Germany

### **Verkauf Sales**

Tel.: +49 6322 9899 - 6000  
Fax: +49 6322 9899 - 6001  
kundenservice@supind.com

### **Export**

Tel.: +49 6322 9899 - 6100  
Fax: +49 6322 9899 - 6101  
customerservice@supind.com

Alle Designs durch Geschmacksmuster geschützt. Alle Angaben ohne Gewähr. Irrtümer jederzeit vorbehalten.  
Informationen zum Thema RDKS finden Sie in der RDKS Zuordnungsliste auf [www.rial.de](http://www.rial.de)  
Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen abrufbar unter [www.supind.com/agb](http://www.supind.com/agb)  
*Design is protected intellectual property. Subject to error and change. No liability accepted for inaccuracy.  
Conditions of sale, delivery and payment available at [www.supind.com/gtc](http://www.supind.com/gtc)*

**[www.rial.de](http://www.rial.de)**